

# Revue de presse

## Rapport flotte aérienne - Sécurité civile



### Lutte contre les incendies : retrouvez la seconde revue de presse relative à notre rapport sur la flotte aérienne de la Sécurité civile

Bonjour, suite aux incendies qui sévissent dans l'Aude depuis plusieurs jours, j'ai été interrogée par les médias sur la flotte aérienne française.

Les incendies nécessitant l'intervention de nombreux pompiers, au sol et dans les airs, je salue l'engagement des sapeurs-pompiers qui luttent depuis plusieurs jours. La question des moyens mis à leur disposition dont la flotte aérienne devient un sujet d'actualité.

En tant que co-auteure d'un rapport relatif à la flotte aérienne dans le cadre du Printemps de l'évaluation faisant suite au droit de tirage du groupe Socialistes et apparentés, j'ai rendu ce mois de juin un rapport avec un état des lieux et des propositions pour clarifier la stratégie française.

Vous pouvez retrouver ce rapport sur [ce lien](#) ainsi que mes interventions dans la presse écrite, à la radio et à la télé dans les rubriques ci-dessous.

Bien à vous,  
Sophie Pantel, députée de la Lozère

### MES INTERVENTIONS À LA RADIO



MER. 06/08/2025  
Journal



MER. 06/08/2025  
La Première - Info



JEU. 07/08/2025  
Le dossier de l'été

## MES INTERVENTIONS À LA TÉLÉ



JEU. 07/08/2025

Journal

---

## MES INTERVENTIONS DANS LA PRESSE

Pourquoi les nouveaux Canadair promis par Macron en 2022 ne sont pas encore opérationnels

Le Figaro, le 08/08/2025